

Chers Amis,

J'ai le plaisir de vous communiquer les bénéficiaires de la collecte par le message ci-dessous que j'ai envoyé à vos Gouverneurs et Gouverneurs Elus :

*L'édition 2018 de l'action Jetons Cancer a été encore plus fructueuse que l'année dernière : ce sont plus de **135 000 euros** collectés, **12 districts et 120 clubs** impliqués : **à tous je voudrais dire simplement merci**. Le retentissement de l'action augmente d'année en année pour donner au Rotary un impact réel : l'impact de l'action, l'impact de l'image qui nous permet, dans une démarche pro-active, de communiquer directement avec tout un chacun et de donner la preuve de ce que nous faisons, de qui nous sommes.*

Le 6 avril dernier, le conseil d'administration s'est réuni pour faire le choix des projets financés et du montant de la dotation : huit projets ont été proposés au nom des districts 1650, 1680, 1520, 1700 (2 dossiers), 1720, 1760, 1780. Chacun des projets présentés relevait d'une grande qualité, et je remercie vivement les auteurs qui se sont impliqués dans la constitution de ces dossiers.

Le choix a été fait selon les critères précisés dans la fiche type d'évaluation d'un projet accompagnant la candidature : évaluation du comité scientifique, impact rotarien conforme aux valeurs, et investissement du district dans l'action.

Le CA a porté son choix sur 4 projets :

Brest**, district 1650, pour le financement d'une patienthèque avec stockage de prélèvements biologiques pour un montant de **27 000€

*. **Grenoble**, district 1780 pour le financement d'un matériel de recherche de thérapies dans la radiothérapie de tumeurs profondes. (Spectroscopie et caméra) d'un montant de **37 000€***

*. **Montpellier**, district 1700, afin de financer cytomètre pour étude des dérèglements des métabolismes (tumeurs de sein et de l'ovaire) d'un montant de **38 000€***

*. **Strasbourg**, district 1650 en vue de financer des incubateurs pour création "in vitro" d'un environnement d'un cerveau normal, essais de thérapies tumeurs cérébrales d'un montant **27 500€***

J'ai le plaisir d'adresser mes félicitations chaleureuses aux heureux lauréats, que j'aurai le plaisir de rencontrer lors des cérémonies de remise de chèque dont je vous communiquerai très bientôt les modalités.

J'adresse mes encouragements aux autres porteurs de projet. L'expérience à ce jour, démontre qu'un projet non financé une année peut l'être l'année suivante compte tenu de l'évolution du district au regard des critères déterminants.

Je suis évidemment à la disposition de chacun pour tout complément d'information.

Bien amicalement,

Alain Desplanques

Fonds de dotation

Jetons Cancer

<https://www.facebook.com/Jetons.Cancer>

www.jetons-cancer.org